

Nicolas Maduro félicite Diosdado Cabello pour sa réélection à la présidence de l'Assemblée Nationale



Caracas, 6 janvier (RHC-PL) - Le chef de l'état du Venezuela, Nicolas Maduro, a félicité le président de l'Assemblée Nationale, Diosdado Cabello, pour sa réélection ce dimanche à ce poste.

Nicolas Maduro a félicité aussi les deux autres membres de la direction du Parlement et les a appelé à être inconditionnels de l'héritage du leader de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez, en ce dixième mois de sa mort.

Après sa ratification, Diosdado Cabello a déclaré sous serment qu'il travaillera en faveur des pauvres et des défavorisés et qu'il restera loyal aux principes d'Hugo Chavez.

Lors de cette session de l'Assemblée Nationale, le député Pedro Carreño a rappelé qu'en 2013, 64 lois au bénéfice de la population vénézuélienne ont été approuvées et que les députés de l'opposition ont

toujours voté contre et défendent en échange les spéculateurs et les usuriers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/10455-nicolas-maduro-felicite-diosdado-cabello-pour-sa-reelection-a-la-presidence-de-lassemblee-nationale>



Radio Habana Cuba